



### Betriebsratswahl Med Campus

Die letzten Wochen waren sehr turbulent. Es gab einige „unvorhersehbare Geschehnisse“, wie z.B. das Feuer am Med Campus, den unerträglichen Baulärm am Dach des Bau A, aber auch vorhersehbare, wie z.B. die sehr schwierigen Arbeitssituationen der Hebammen und auch vieler Pflegenden. Vielen ÄrztInnen liegt noch immer die Aussicht auf die ca. 1000 MedizinstudentInnen, neben der so schon sehr herausfordernden Versorgungsleistung unserer Uniklinik, schwer im Magen. Branko und ich waren auch als Aufsichtsräte gefordert die Wirtschaftlichkeit im Unternehmen zu hinterfragen.

Für mich persönlich wurde die Betriebsratswahl DIE Gelegenheit, sich Gedanken über die Darstellung unserer Vorhaben in den nächsten Jahren zu machen. Die Ergebnisse der MitarbeiterInnenbefragung aus 2017 hatten wir gerade der Geschäftsführung präsentiert. Daher sprach ich mich mit meinem Team ab und erstellte die fünf Pläne für den Med Campus. Meiner Meinung nach kann es kein besseres Arbeitsprogramm geben, als jenes, welches direkt von den KollegInnen kommt.

An der Gesundheitsspitzenleistung sind alle 5000 am Med Campus beschäftigten KollegInnen beteiligt. Jede/r braucht, um seinen Beitrag bestmöglich erbringen zu können, in seiner Rolle gute Arbeitsbedingungen, erwartet zurecht eine faire Entlohnung, den besten ArbeitnehmerInnenschutz, wünscht sich gute Sozialleistungen und einen Zusammenhalt unter den KollegInnen.

Mit dem Vertrauen, das uns mit dieser Wahl ausgesprochen wurde, werden wir würdig umgehen. Wir werden unser Bestes geben, um Arbeitsumstände zu schaffen, die sich jede/r verdient hat!

*Euer Helmut Freudenthaler*

### Der erste Mai 2018



Besuchen Sie uns auf Facebook

# DANKKE

Betriebsratswahl  
Mehrzwecksaal Bau A MC III.  
2.-4. und  
7.-9.Mai 2018

### Unser neuer Betriebsausschuss

-   
Mag. Helmut Freudenthaler  
FSG
-   
Günter Braumann  
FSG
-   
Branko Novaković  
FSG
-   
Wolfgang Wenzl  
FCG
-   
Sabine Schachner  
FSG
-   
Lisa Füreder  
FSG